

DENUNCIA Y AYUDA denuncias@estrellavalpo.cl



¡SE PASARON CHIQUILLOS!

Aplausos sacaron los equipos municipales de Viña del Mar que ayer, apenas tomaron conocimiento de esta denuncia en calle Viana, fueron al lugar y dejaron impecable. Cuando hay que criticar, criticamos, pero también cuando hay que resaltar lo bueno queremos ser los primeros.



PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE

Junto con la preocupación humanitaria por las personas en situación de calle, lo cierto es que también se genera un problema sanitario al haber personas usando el espacio público para estos fines. Esta imagen corresponde al acceso al muelle Prat.